

État des lieux du marché des cryptomonnaies – Janvier 2025

(Ce pdf est purement à titre informatif et n'est pas un conseil en investissements)

Performance des principales cryptomonnaies

- **Bitcoin (BTC)** - Plus haut du mois : 109 225 \$
 - Plus bas du mois : 97 740 \$
 - Variation par rapport à décembre 2024 : - 10,51 %
-
- **Ethereum (ETH)** - Plus haut du mois : 3 262,19 \\$
 - Plus bas du mois : 3 050,42 \\$
 - Variation par rapport à décembre 2024 : - 6,49 %
-
- **BNB** - Plus haut du mois : 670,28 \$
 - Plus bas du mois : 644,51 \$
 - Variation par rapport à décembre 2024 : - 3,84 %
-
- **XRP** - Plus haut du mois : 2,99 \$
 - Plus bas du mois : 2,74 \$
 - Variation par rapport à décembre 2024 : - 8,36 %
-
- **Cardano (ADA)** - Plus haut du mois : 0,932 \$
 - Plus bas du mois : 0,861 \$
 - Variation par rapport à décembre 2024 : - 7,61 %
-
- **Solana (SOL)** - Plus haut du mois : 146,20 \$
 - Plus bas du mois : 132,90 \$
 - Variation par rapport à décembre 2024 : - 9 %
-
- **Dogecoin (DOGE)** - Plus haut du mois : 0,098 \$
 - Plus bas du mois : 0,087 \$
 - Variation par rapport à décembre 2024 : -11,22 %
-
- **Toncoin (TON)** - Plus haut du mois : 4,52 \$
 - Plus bas du mois : 4,11 \\$
 - Variation par rapport à décembre 2024 : - 9 %
-
- **Polkadot (DOT)**. - Plus haut du mois : 9,42 \$
 - Plus bas du mois : 8,79 \$
 - Variation par rapport à décembre 2024 : - 6,68 %
-
- **Avalanche (AVAX)** - Plus haut du mois : 41,55 \$
 - Plus bas du mois : 38,72 \$
 - Variation par rapport à décembre 2024 : - 6,8 %
-
-
-
- **Les mauvaises nouvelles et les raisons des baisses**

- Le mois de janvier a été marqué par une correction importante sur le marché des cryptos. Plusieurs facteurs ont contribué à cette baisse :
 - **Hausse des rendements obligataires US** : Les bons du Trésor américain ont atteint 4,79 %, ce qui a réduit l'attrait pour les actifs risqués comme les cryptomonnaies.
 - **Prises de profits après les hausses de décembre** : Après un fort rallye en fin d'année 2024, les investisseurs ont vendu leurs positions pour encaisser leurs gains.
 - **Incertitude réglementaire** : Des débats sur de nouvelles régulations crypto aux États-Unis et en Europe ont provoqué un climat d'incertitude.
 - **Montée des droits de douane et tensions commerciales** : Les États-Unis ont annoncé une augmentation des droits de douane de 10 % sur les importations chinoises et de 25 % sur celles en provenance du Canada et du Mexique. Le Canada a répliqué avec une augmentation similaire sur certains produits américains. L'Europe, quant à elle, reste en attente d'une décision. Ces tensions alimentent les craintes d'une guerre commerciale mondiale, ce qui pousse les investisseurs à se désengager des actifs risqués comme les cryptomonnaies.
 - Historiquement, ces dernières sont très sensibles à l'instabilité macroéconomique, expliquant ainsi la vague de ventes observée en janvier.
- **Les hausses et leurs raisons** : Malgré ces corrections, certains moments ont été positifs pour le marché :
 - Le 20 janvier, le Bitcoin a atteint un **ATH** (All-Time High) de **109 225 \$**, grâce à une forte demande institutionnelle.
 - **L'intérêt pour les ETF Bitcoin spot** continue de croître, ce qui favorise l'adoption par les investisseurs traditionnels.
 - **L'innovation technologique** : Plusieurs blockchains ont annoncé des mises à jour importantes, renforçant l'intérêt pour le secteur.
- **Les bonnes nouvelles et perspectives** Même si janvier a été un mois difficile, certaines tendances sont encourageantes :
 - 1. Les institutionnels continuent d'investir malgré la volatilité.
 - 2. L'adoption mondiale des cryptos se poursuit avec des avancées en Amérique latine et en Asie.
 - 3. Le halving du Bitcoin en avril 2025 est un événement attendu qui pourrait impacter positivement le marché dans les mois à venir.
- **Conclusion**
- **Quel impact à court, moyen et long terme ?**
 - **Court terme** (1 à 3 mois) : Volatilité encore présente, mais possible stabilisation avec les décisions des banques centrales.
 - **Moyen terme** (6 mois - 1 an) : Adoption croissante des cryptos par les institutions financières et impact du halving.
 - **Long terme** (3-5 ans) : Intégration des cryptos dans le système financier mondial et maturité du marché. En résumé, janvier 2025 a été un mois de consolidation après la forte hausse de fin 2024. Si des corrections sont normales, les fondamentaux du marché restent solides pour l'avenir.